



Entrevista / Marco baños (integrante de "Somos MX")

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “Nosotros el día de ayer dejamos esta propuesta en la presidencia de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, pero también entregamos la propuesta por oficio en la oficina de **Ricardo Monreal** en su carácter de presidente de la Junta de Coordinación Política. Tanto a Ricardo Monreal como a **Kenia López Rabadán** le solicitamos que institucionalmente, por ser ellos los conductos, hicieran llegar este documento al resto de las fracciones parlamentarias. Nosotros creemos que se tiene que abrir un parlamento abierto para discutir con amplitud, que entre más voces y más opiniones haya sobre los temas electorales, pues más sólida, más congruente podría ser la Reforma Electoral”.



<https://drive.google.com/file/d/1IBI8fC-D691YeldbEhAyRVLS-7j47dz/view?usp=sharing>